



AMERICA/HONDURAS - La violencia doméstica, la pobreza, el crimen organizado contra los niños de uno de los países más violentos del mundo

Tegucigalpa (Agencia Fides) - La pobreza y la violencia doméstica obligan a los niños hondureños a abandonar sus hogares y vivir en las calles, sujetos a enormes riesgos, tales como el reclutamiento forzoso por parte del crimen organizado. Lo ha declarado en un comunicado el responsable de la organización humanitaria internacional Casa Alianza que asiste cada año alrededor de 20.000 niños en dificultad en Honduras, México y Nicaragua. Sólo en Tegucigalpa los niños de la calle son alrededor de 3000. Las bandas criminales se aprovechan del hecho de que las leyes de Honduras, donde viven más de 3 millones y medio de niños, no prevean denuncias por el reclutamiento y la explotación de niños como asesinos o traficantes de drogas. Los defensores de los derechos humanos de los niños también están alarmados por el uso de aproximadamente 400.000 pequeñas víctimas en el ámbito del trabajo.

Además, la violencia doméstica afecta a 1 millón 800 mil niños y niñas, y la pobreza los convierte en las principales víctimas de la delincuencia organizada, que los explota como portadores de armas y extorsionistas. En Honduras viven 8 millones y medio de personas y, a menudo se dan casos de niños que huyen a los Estados Unidos sin papeles, debido a la pobreza y la violencia que sufren en el país latinoamericano. Honduras es uno de los países más violentos del mundo, donde cada día hay al menos unas veinte muertes violentas. (AP) (6/9/2013 Agencia Fides)